



miércoles 11 de mayo de 2011

El Ayuntamiento reduce morosidad

El Ayuntamiento de Antequera ha reducido su morosidad en el pago a proveedores más de un 20 por ciento en tan sólo seis meses, reduciéndolo en casi dos millones de euros, con lo que la cantidad actual es de 7,5 millones de euros. Mañana el pleno ordinario del Ayuntamiento recibirá el correspondiente informe trimestral.



Descargar imagen



**AYUNTAMIENTO
ANTEQUERA**

El concejal de Hacienda, José Luis Ruiz, ha destacado que "el Ayuntamiento de Antequera es uno de los pocos que está cumpliendo la normativa al proporcionar los datos de morosidad, en un ejemplo de transparencia en la gestión económica".

El propio interventor municipal ha participado en la formación de otros técnicos en la aplicación de la norma. Desde septiembre de 2010 se remite trimestralmente la información al pleno del Ayuntamiento.

El concejal de Hacienda ha hecho hincapié en que "manteniendo este esfuerzo de austeridad y rigor en el gasto se conseguirán los objetivos marcados, y junto con el aumento de ingresos procedentes del Estado y de la Junta de Andalucía, se podrán reducir progresivamente los plazos de pago a proveedores, hasta alcanzar lo previsto en la normativa".